

# FARBIGER ARCHITEKTURBETON – AUTHENTISCH KOLORIERT

Webmaster

Farbiger Architekturbeton folgt der gestalterischen Idee. Realisierte Objekte der PSS-Interservice zeigen das in anschaulicher Art und Weise. So individuell die Bauten, so spezifisch die Realisation – dank dem ganzen Spektrum der Faceal-Farbpalette.

## Kolorierter Sichtbeton

Ein gutes Beispiel: das 2-geschossig unter die Erde gebaute ewz in Zürich. Dort begeistern die Faceal-Colour-Wände durch einen samtweichen, stumpfmatten Grünton, der im komplementären Kontrast zu den knalligen hochglänzenden und orangeroten Bauelementen steht. Mit faceal Colour behandelte Sichtbetonwände zeichnen sich durch eine semitransparente Kolorierung bei Erhalt der charakteristischen Betonoptik und -haptik aus. Zugleich wird durch die Oberflächenapplikation ein oleo- und hydrophober Oberflächenschutz angelegt.

## Farbige Raum- und Fassadengestaltung

Mit farbigem Beton kann die Raumatmosphäre bewusst verändert werden. Treppenhäuser gewinnen wie im Beispiel Altstätten durch eine adäquate Farbgebung zum Beispiel Weite. Doch mit der Farbgebung soll die Materialität des Werkstoffs Beton nicht verloren gehen. Das ermöglicht zum Beispiel die lasierende Applikation der Faceal-Colour-Technologie. Sichtbetonwände werden in mehr als 100 Faceal-Colour-Standardfarbtönen, die von pastelligen Grautönen bis hin zu intensiven Bunttönen reichen, oder nach sämtlichen RAL- oder NCS-Farbtönen im gewünschten Deckungsgrad lasiert. In der Summe lassen sich durch die Einstellung der Farbgebung und des Deckungsgrades in Korrespondenz mit dem durchscheinenden Betonuntergrund homogene Oberflächenbilder in typischem Betoncharakter realisieren. Für eine Farbton-Vorauswahl dient der Faceal-Colour-Farbfinder.

## Effektvolle Designs

Darüber hinaus bietet das Faceal-Colour-Portfolio Oberflächenbehandlungen, die zum Eyecatcher avancieren. Mit schillernden Effektlasuren lassen sich beeindruckende Ergebnisse erzielen. Das Faceal-Colour-Portfolio bietet hierzu neben den spektakulären Gold-, Silber-, Bronze- und Aluminiumdesigns ein ganzes Spektrum an Bunttönen mit Metallic-, Perlmutter- oder Pailletteneffekten an.

## Extrem strapazierfähig

Für Einsatzgebiete mit erhöhter Beständigkeit und dem Wunsch nach farbiger Gestaltung eines Sichtbetons realisiert die PSS-Interservice mit der Faceal-Colour-2K-Technologie. Die Zwei-Komponenten-Lösung auf Basis eines Polyurethans in wässriger Phase ist eine Beschichtung speziell für Beton. Faceal-Colour-2K-Fassaden zeichnen sich insbesondere durch die RAL-Graffitienschutz-Zertifizierung aus. Graffitiattacken können mittels chemischer und biologisch abbaubarer Graffitiertferner mehrfach an gleicher Stelle entfernt werden.

Für zugleich multifunktional geschützte und farbige gestaltete Böden stehen leistungsfähige Systeme zur Wahl. Unter dem Begriff Beton Ciré werden Betonböden in charakteristisch urbaner Betonoptik im Wunschfarbton - häufig Schwarz-Anthrazit - eingefärbt gestaltet. Betontreppen können auch mit einer Faceal-Beton-Ciré-Applikation im Farbton Schwarz im puristischen Design und urbanen Look bearbeitet werden. Das 3-teilige Faceal-Beton-Ciré-System besteht aus einer imprägnierenden Pigmentierung, einem wasser- und ölabweisenden Oberflächenschutz und einer Refresh-Nutzschicht. Diese Faceal-Böden kreieren Unikate und schaffen nicht nur eine coole Optik in den Glanzgraden matt, seidenmatt und glänzend, sondern auch eine strapazierfähige Oberfläche. So eignen sich die genannten Systeme beispielsweise auch für Treppenhäuser.

8 von 8 < >

